



子育てさぼりと世界の玩具と絵本の店

KoKoRoの窓

株式会社 KoKoRo 愛媛県新居浜市大生院438-3 TEL : 0897-47-5575

ホームページ : <http://kokoionoasobi.co.jp>

クーベルバーンで遊ぼう！！

前回、ボール遊びは、一番はじめに出会う遊びであることをご紹介しました。

その中で、少し小さいビー玉転がしは、誰もが夢中になる遊びの一つだと思います。

私の子どもの時は、幼稚園頃から小学生の高学年くらいまで、よくやった記憶があります。地面に5つ穴を掘り、相手のビー玉をはじきながら、早く一巡する遊びや、サークルの中（私たちは三角形にしていたが）の



ハバ社
クーゲルバーン
シップ9800円
ベビー
クーゲルバーン
8400円

BJ写真提供

このクーゲルバーンシップは、大きな玉ですので、玉自体の作りも面白くお口に入れる心配もありません。

を数メートル離れたところから、狙いを定め並べられているビー玉めがけて投げていきます。自分も含め、サークルの中のビー玉をはじいてその三角形の外に出した数を競う遊びなどなど。自分たちで、ルールを作って遊んだものでした。

ドイツでは、それは、クーベルバーンという名前で親しまれています。クーゲルバーンとは、ドイツ語で「玉の道」という意味。ボールやほかのパーツ

を傾斜のついたレールに置き、滑り台のように転がり落ちていくのを楽しむおもちゃです。

上からビー玉を落とすと、くるくる回転しながらまったりと下のお皿に落ちていき、最後に心地よいシロフォンの音が。3, 4個一緒に入ると、ビー玉同士がぶつかり合い、今度は、早く落ちていきます。3歳こ



BJ社写真提供

¥12,000(税別)

ろから大人まで。でも、お口に入れると大変ですから、要注意。

クーベルバーンシップは、船から転げ落ちる玉から、レールの上を回り、転がっていきます。

お座りができる頃から遊べる商品です。

Haba（ハバ）社を代表とする組み立てクーゲルバーンは、ビー玉は高いところから低いところへ転げるという大人にとっては当たり前のことを子ども達は経験をしなければわかりません。失敗をくり返しビー玉の通り道を完成させたときの喜びは子ども達の無限の力を育てくれます。さらに、おうちにある絵本や他のおもちゃを土台に工夫したり、色々なパーツとつなげることで、変化を生み



BJ社写真提供

基本セット¥19,000(税別)

定期教室ご案内！

半田正子先生による絵画教室 7月22日（日曜日）

野染め 場所：KoKoRoのお店の前 お車は、ちょっと西側にある

野染めは・・・青空の下で多くの人たちが一緒になって、一本の長い布を染めてゆく芸術です。みんなで自由に 思いのまま白い布の上には刷毛を エイヤー！と走らせましょう。 参加費 一組1500円

夏休み企画 おたすけしゅうじきょうしつ

7月25日（水）8月8日（水）10:00~12:00と13:00~15:00

場所：下本郷自治会館

7月30日（月）31日（火） 場所 あゆみ舎（西条市古川）

講師 粕谷和葉 対象 小中学生

* 定員はそれぞれ3名程度 参加費 2000円/一人
2時間程度で作品を仕上げます！

第1回 お母さんの算数教室 8月7月21日（土）

対象：まだ小学校を迎えていないお母さん、小学校算数の勉強に困っている子どもさんのいるお母さんたち 色々な不安質問受け付けます

テーマ：たしたり引いたり かけ算・割り算

場所：童夢新居浜 10:30~12:00 参加費 500円

講師：KoKoRo 代表 三島 崇敬

申し込み：kokoionoasobi.co.jp ☑ info@kokoionoasobi.co.jp

出し、シロフォンや、ピン倒しや、ドミノなどにつなげることができます。まさに、ピタゴラススイッチ。ビー玉の動きと音とそして、その通り道を自分で考えて作り上げる、想像力を育てる玩具です。

そして、今、世界中で話題になったCuboro社のビー玉転がしは、迷路のようになっただビー玉の通り道を想像しながらつなげていく積み木です。



ニキティキ写真提供
vスカリーノ3
¥19,800(税別)

これは、表面上のビー玉の通り道を作るのを更に高度化し、空間的認識力を高めていく玩具です。藤井4段のおかげで、ブームを作り、現在、予約もできない状況ですが、今年の9月頃入荷の予定です。



Cuboroスタンダード ¥32,000
9月入荷予定です！

==独りごと==

この1ヶ月、あまりにも異常なことが若い世代から団塊の世代まで起こっています。この状態をどう受け止めていいのか、考えがまとまらなくなり何度もこの通信を書こうとしたのですが、書けませんでした。アメリカ

カナイズされた、まるでTVドラマのような、仮想空間の出来事が現実の日本で起こっています。

今に始まったわけではないのですが、本当に異常な事件が、スポーツ界でもそして政治の世界でも。いつも私はこのように考えていました。「日本を代表する政治家でさえ、言葉を選びながら事実を知らせない世の中、法の網の目をいかにくぐり抜けるかを考える人ができる人。今の社会が必要としている人なのでは、子どもたちには、そんな人になってほしくない」と、結局社会の所為にしていました。しかし、それは違うのではないかと思い始めました。

よく報道で、今の首相に代わるいい人物がいないという世論調査がでています。それをみんなが求めているのなら、言い方を変えれば、独裁的なリーダーを望んだ過去の過ちをくり返しているのに似ています。ベトナム戦争を一枚の写真が世論を作り、アメリカの若者が立ち上がって戦争を終わらせた。韓国の民主化も一市民が軍隊に反対したことをきっかけに実現した。

今の日本の閉塞感、サッカーのワールドカップやオリンピックの開催に頓着なしに小躍りするのではなく、スポーツのあるべき姿を私たち身近な大人が（マスメディアがそうしないのなら）、子ども達に示さないといけない。それは、焦らず、一人一人ができることをすることにつぎののだと。子ども達が誘い合って、子ども達で、野球を楽しめる。公園や学校の運動場で子ども達の楽しんでいる声が

聞こえるそんな社会を取り戻すために、私たち大人は、価値観をしっかりと持たないといけないのだと思います。親が欲求実現のために、何でも取り入れたら、子ども達もそうなるでしょう。勝つための世の中ではなく、自分が心地よく喜びを感じる生き方をしていかなければ子どもたちも、勝つことを、そして社会にあるものすべてを無頓着に受け入れることを当たり前だと思ってしまいます。

自分を犠牲にして、やはり、大人は、しんどくても子どものためには我慢できないといけないんじゃないかと思えます。たまには、お酒に飲まれたり、一日釣りやゴルフをするのもいいのですけど…。子どもは大人のような息の抜く場は、家庭だけです。

今年も様々な企画を考えて参ります。まずは、

シャボン玉で遊ぼう！

6月23日(土) 24日(日)

ご来店の方は、シャボン玉で遊べます。

レインボウスティック特価販売

【7月・8月営業日】

6月は25日(月) 28日(木)

がおやすみです。

	月	火	水	木	金	土	日
							1
7月	2	3	4	5	6	7	8
	9	10	11	12	13	14	15
	16	17	18	19	20	21	22
	23/31	24	25	26	27	28	29

	月	火	水	木	金	土	日
			1	2	3	4	5
8月	6	7	8	9	10	11	12
	13	14	15	16	17	18	19
	20	21	22	23	24	25	26
	27	28	29	30	31		

■ はお休みの日です。